

EDITORIAL

Orinoquia: cambios para una mejor clasificación en Publindex

Cumplidos dos años de indexación de Orinoquia, era necesario revisar lo actuado hasta el momento con miras a alcanzar una mejor clasificación en el índice de publicaciones colombianas Publindex. Este proceso se ha cumplido bajo la orientación del Comité Editorial que ha sugerido algunos cambios, los cuales se incluyen a partir de este número.

Hacia el futuro, el contenido de Orinoquia se dividirá en las siguientes áreas: Ciencias Básicas y Naturales, Ciencias de la Salud, Ciencias Humanas, Ingeniería, Biotecnología y Ciencias Agrarias, las cuales contarán cada una con un sub-editor, además se ha designado un sub-editor general, las personas a cargo cuentan con las mejores calidades científicas y académicas. Se busca con esto incentivar a los profesores e investigadores desde las Facultades de nuestra institución y de otras organizaciones, para lograr una mayor y mejor producción científica expresada en artículos de calidad, dignos de ser publicados en nuestra revista.

De otro lado, se trabaja desde ahora en una versión electrónica en línea, la cual permitirá mayor agilidad de los procesos de recepción, evaluación y aprobación de las contribuciones de los autores, manteniendo desde luego la estructura y calidad de la versión impresa. Estamos seguros que estos cambios contribuirán de manera positiva a alcanzar nuestro propósito.

Agradecimiento especial para todos los investigadores que actuaron como evaluadores de los artículos que se publican en este número, y desde luego a los sub-editores, quienes a partir de la fecha tendrán la noble tarea de posicionar la revista en su más alto nivel.

Con nuestros mejores deseos para el año 2007, reiteramos la invitación a las comunidades académicas de la Orinoquia, a los investigadores de las diferentes instituciones regionales y a la comunidad científica colombiana en general para que sometan sus trabajos a consideración de la Revista Orinoquia, medio que se concibe con énfasis en la difusión de la producción científica que tenga que ver con asuntos orinocenses en las diferentes áreas del conocimiento. El cual, por supuesto, acepta contribuciones de otras regiones del país y de los países vecinos, bienvenidas todas ellas.

Universidad de los Llanos, Villavicencio, Meta, diciembre de 2006.

Cordialmente,

Agustín Góngora Orjuela, Editor General
Pedro René Eslava Mocha, Subeditor General